
Il Sindaco di Mussomeli incontra i ragazzi di 1^ e 2^ Sez. A 

 

Giorno 18 Marzo, a seguito di una nostra lettera e su richiesta degli alunni della 1^ e 2^ A della 

scuola media del Plesso “Sacerdote Messina”, il Sindaco di Mussomeli, Salvatore Calà, è venuto a 

rispondere alle nostre domande. 

Eravamo tutti riuniti nella nostra classe, insieme a noi c’erano anche i ragazzi della 2
a
 A e i 

professori Calà e Catania e il dirigente scolastico della nostra scuola prof. Mario Barba. Infine, era 

presente il signor Calogero Castiglione, messo comunale, che accompagnava il Sindaco. 

Il Sindaco ci ha detto che gli è piaciuto ricevere la nostra lettera e ha detto che non sembra scritta da 

ragazzi della nostra età. 

Abbiamo iniziato a leggere le nostre domande. 

“Quando sarà aperto il Cinema?. 

Lui ha risposto che il Cinema-Teatro sarà aperto il 28/03/2015 e così è stato. 

Poi gli abbiamo detto che le strade di Mussomeli sono un po’ malconce. Il Sindaco ha risposto che 

saranno sistemate quando il Comune avrà più soldi, evitando di spendere soldi per cose non troppo 

necessarie. 

Il Sindaco, rispondendo alle nostre domande, ci ha detto che prenderà in seria considerazione degli 

argomenti che abbiamo studiato e il professore Calà lo ha informato che erano degli argomenti che 

abbiamo trattato. 

Poi abbiamo fatto altre domande e il Sindaco ha risposto sempre con le priorità del Comune. 

I ragazzi della 2^ A hanno letto le loro domande: se si può organizzare un Carnevale estivo?  

Il Sindaco ha risposto che quando il Comune avrà sistemato quello che è necessario, loro vedranno, 

gli amministratori, se si può organizzare e mettere in pratica questa idea. Ha fatto l’esempio di un 

buon padre di famiglia che deve gestire la cosa pubblica con senso di responsabilità. 

Gli alunni hanno chiesto se si poteva riaprire il campo da tennis vicino alla Chiesa “Madonna delle 

Vanelle”. Lui ha risposto che loro stavano trattando l’argomento.  Il Comune non l’ha aperto perché 

non era una priorità ma una cosa secondaria e che se non ci sono i soldi non si può fare. 

Infine, abbiamo ringraziato il Signor Sindaco di essere venuto a darci delle risposte nella nostra 

scuola plesso “Sac. G. Messina”, Istituto comprensivo  “Paolo Emiliani Giudici”. 

          

Vittoria Ladduca  1^ A  


